
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

国のうち日本の子供の割合が最も低く、ドイツの 13.2％や 

韓国の 13.1％をさらに下回っている。とあります。長野県

でも 14 歳以下の「年少人口」は 25 万 7090 人で、県内総

人口に占める割合は 12.5％で、推計のたびに過去最低を

更新しているそうです。 

 

【幹事報告】 小林 秋生 幹事 

１．関 邦則ガバナーより地区会員セミナー開催について 

  日時 ６月２日（土）13：00～ 

  会場 キッセイ文化ホール（松本市） 

  出席対象者 次期クラブ会員増強委員長 

２．例会変更 

  佐久コスモスＲＣ 5 月 21 日（月）  定刻受付あり

３．週報 

   南佐久、佐久コスモス、上田東ＲＣ  

・5 月 15 日（火）合同夜間例会の為休会 

・5 月 16 日（水）合同夜間例会・ゴルフコンペ  

例会  18：30～小諸グランドキャッスルホテル 

   ゴルフ 集合 7：30 スタート 8：00 立科ゴルフ倶楽部 

・例会終了後現及び次期合同理事会 

≪本日の配布物≫ 

週報 1409 号、ガバナー月信 5 月号、ロータリーの友 5 月

号、クラブ協議会案内 

 

◆出席報告   中河 邦忠 委員長 

会員数２３名  出席義務者２３名  免除者０名     

本 日         出 席   １８名 

            事前 MU   ０名  ７８．２６％ 

前々回（4/10）    ＭＵ    ０名  ９１．３０％ 

 

◆委員会報告    

出席・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会  朝倉 俊次 委員 

・ロータリーの友 5 月号紹介 

創立 30 周年記念式典   黒澤 明男 副実行委員長 

・創立 30 周年精算について 

 

◆ラッキー賞    

  NO．４  小林 秋生 君 

 

◆点鐘 小池平一郎 会長 

◆SAA 黒澤 明男 委員長 

◆ｿﾝｸﾞ 君が代・誕生日の歌 

 

◆結婚祝 
渡辺 英世会員・一美夫人 

鴨下 直哉会員・幸子夫人 

 

【会長挨拶】  小池平一郎 会長 
 4 月 29 日から 5 月 6 日までのゴールデンウィーク皆様方

はいかがお過ごしになったでしょうか。 

 4 月 29 日（日）は第 19 回虚子・こもろ全国俳句大会がこ

もろプラザのステラホールで開催されました。 

 近年俳句の巨匠と讃えられている髙濵虚子は昭和 19 年

から 22 年にかけて、当時の小諸町与良に疎開しており、

戦中、戦後の大変な時代の中でも「花鳥諷詠」を重んじ、

幾多の句会を催し、「小諸百句」を詠み、小諸での生活を

随筆「小諸雑記」に著しています。その髙濵虚子が住んで

おり句会などを催していた庵を虚子庵と称して、与良に残

っております。その隣に平成 12 年に「小諸髙濵虚子記念

館」が開館し、これを記念して第一回俳句大会が開かれま

した。第三回より「虚子・こもろ全国俳句大会」となり、今年

で 19 回となった訳です。 

 今回の大会には全国から 2 万 6 千句に及ぶ投句があり、 

この中から大会賞、長野県知事賞を始め、小諸市長賞、

議長賞、教育委員会賞、商工会議所賞など１６の特別賞

や特選などが選ばれ、全国から参加して下さった入選者に

賞状と記念品が渡されました。 

 選者は星野椿、宮坂静生、本井英、仲寒蝉等 10 名の著

名な先生方にお願いし、高校生、中学生、奨学生などの投

句も全国から 2 万 3 千句余り集まりました。 

 午前中は小諸の街を散策して頂き、当日句を詠み投句し

て当日句の表彰も行いました。 

 当日は大変良い天気に恵まれ、実行委員長として任を果

たすことができました。 

 5 月 5 日は子供の日ということでいたが、私は休日当番

医で大変忙しい午前中でした。 

 この日の信毎の朝刊の記事に子供の人口最低更新とい

う見出しがあり、14 歳以下 37 年連続減の 1553 万人とあり

ました。昭和 29 年（1954 年）の 2989 万人がピークで、第 2

次ベビーブーム昭和 46 年～49 年（1971～1974 年）があっ

た 1970 年代（昭和 45 年）にいったん増えたが、1982 年（昭

和 57 年）からは減り続けている。と書かれています。 

 国連人口統計年鑑によると、人口 4 千万人以上の 32 ｹ 

 

◆会 長 / 小池平一郎     ◆副  会  長 / 橋詰 希望 

◆幹 事 / 小林 秋生    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 依田 晋一 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 

NO．１４１０ 平成３０年５月８日 
 

2017～2018 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



◆ニコＢＯＸ    黒澤 明男 委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

【本日のプログラム】  「自己小伝」  鴨下 直哉 会員                                         

  

  1971 年（昭和 46 年）出来事 

   ・ＮＨＫ総合テレビが全番組カラー化を実施  

   ・ＮＡＳＤＡＱによる証券取引はじまる 

   ・「仮面ライダー」放映開始 

 新食品・ヒット食品 

   ・カップヌードル（日清食品） 

   ・サッポロ一番 ソースやきそば（サンヨー食品） 

    ・小枝チョコレート（森永製菓） 

  流行語 

   ・アンノン族（雑誌[anan]や[non-no]を小脇にかかえて旅行する女の子たち） 

   ・脱サラ（脱サラリーマンの略で、会社をやめ、独力で事業を興すこと） 

   ・ニアミス（衝突や接触するおそれがあるくらい飛行機同士が異常接近すること） 

  ベストセラー 

   ・日本人とユダヤ人（イザヤ・ペンダサン著、山本七平訳） 

   ・二十歳の原点 （高野悦子） 

   ・ラブ・ストーリィー （Ｅ・シーガル） 

   

 ～父の経歴～ 

   父が高校卒業後マツダオート埼玉にて、5 年間営業トップで 24 歳の時に現在の埼玉県狭山市㈱鴨下商店、自動車 

  解体業を独立後埼玉県日高市の借家に引っ越しました。 

 

 ～小学校から高校時代～ 

小学校 4 年生の時に足が早かったので友達からサッカーに誘われて初めました。中学 3 年生県大会では 3 位でした。

高校はサッカー特待生で推薦入学して埼玉県私立越生高校に入学して、3 年間サッカー部でとても厳しい寮生活が始まり

上下関係、挨拶、礼儀を先輩方から体で教わり今でも役立っております。高校三年間県大会で、決勝で武南高校に負け

て全国大会にいけませんでした。後輩から J リーグがスタートして卒業式の時にサッカー部全員集めて監督が泣きながら

「俺ら最後の一言だ！これから人生最後の最後まで諦めるな！」 この一言で握手して卒業しました。 

 

小池平一郎君 

5 月 3 日に孫のお宮参りに行って来まし

た。東京のお伊勢様と言われている東

京大神宮に参って来ました。 

中河 邦忠君 
鴨下さんの自己小伝楽しみにしていま

す。 

朝倉 俊次君 
お店も含めて今後共宜しくお願いしま

す。 

小林 秋生君 

4～5 年ぶりにラッキー賞を引き当てまし

た。（くじ引主は私です）自分で自己を引

きましたので倍率の幸福があると思い

ます。ありがとうございました。 

青松 英和君 
今月は欠席が多く、ご迷惑をお掛けしま

す。 

前田 博志君 30 周年式典、ご苦労様でした。 

 

鴨下直哉（かもしたなおや）昭和 46 年 12 月 16 日 父（治郎）昭和 24 年 母（美江）昭和 23 年東京

都福生市に生まれる。長男一人っ子 

現在 46 歳 妻（幸子 46 歳）長男（勇希 24 歳）長女（愛由 17 歳） 次男（稜右 12 歳）  

ヒット曲 ランキング 

 1 位  わたしの城下町  小柳 ルミ子  110.3 万 

 2 位  知床旅情      加藤登紀子   102.8 万 

 3 位  また逢う日まで   尾崎記世彦    92.8 万 



～高校卒業からアルバイト時代～ 

高校卒業後は父の会社に入社せず 10 年間は修行して世の中の厳しいことを知るため 18 歳から 22 歳 4 年間全国展

開しているチェーン展開している会社でアルバイトをして、どのようにして同じものが提供出来るのか？売り上げを伸ば

しているのか？アルバイトでも出来る仕事か？など知りたい為ガスト、すかいらーく、長崎ちゃんぽん、てんや、安楽亭、

くるまやラーメン、びっくりドンキー、不二家、カラオケシダックス、カインズホーム、ローソン、カルビー、ブックオフ、佐川

急便、郵便局、15 社で会社の内容を知り役立つことが出来ました。 

 

～22 歳から 5 年間 10 社営業時代～ 

22 歳の時に長男が生まれ社員になろうと思いましたが稼がないといけないとの、父会社を次ぐには会社の業績を伸

ばすには、営業だと思い 5 年間は 10 社 6 ヶ月で、1 社（朝日ソーラー、ミシンオズ、ふとん月岡、ダイヤモンド未来、自転

車あさひ、レンタルビデオ、中古車ナカジマ、中古車輸出販売タウ、USS オークション、中古部品販売ウチダ）大手企業

で営業してトップになる。と決めて完全歩合営業全国で常に 3 位以内に入り多額のお給与を頂きました。 

 

～大宮で営業の結果出る～ 

27 歳から大宮にて新規オープン自動車解体㈱アールエーで解体を集める営業で、埼玉、東京を修理、鈑金、ディラ

ー中心訪問して 6 年間会社に利益を出して多額のお給与を頂きました。 

 

～突然生まれて初めて長野に来る事になった㈱スリーアール長野～ 

中古部品販売グループの紹介で小諸市和田工業団地日本たばこ産業の跡地にて平成17年6月自動車解体及び中

古パーツ販売㈱スリーアール長野を開業致しました。長野県、群馬県、山梨県を営業して 2 年で日本一を取りました～

お客様の一言で㈱スリーアールメタルが出来る～2 年後、平成 19 年お客様から「解体車を買うなら鉄も買って！」の一

言から、鉄、非鉄金属スクラップ買取り業㈱スリーアールメタルを開業して、業界初朝 10 時までに来店された方、朝食

おにぎり弁当無料限定 300 食サービスをして、行列が出来るスクラップ屋と言われました。持ち込みのお客様と常連客

を増やして、現在はお菓子食べ放題、飲み物放題、雨の日ポイント 2 倍を実施して持ち込みのお客様を増やしておりま

す。大手商社と取引が出来てお客様から高価現金買取り出来るようになり利益を出せました。 

 

～㈱スリーアール長野でキャリアカーを乗っていた知識で長野車体開業～ 

㈱スリーアール長野で 5 台積みキャリアカーを使って解体車の引取をしておりましたが、お客様が使いやすい車を作

ればこれは全国で売れると思い、平成 28 年 5 台積みキャリアカー製造会社㈱長野車体を開業して、日本初事故車専

用車輌開発して、全国から注文が来て 1 年半待ちの納車となっております。グループ全体社員は 100 名で社員数は増

やさず効率が良いプロフェッショナル仕事をして社員の年収アップし、定年後も働ける会社にして行きたいと思います。

過去に高校時代厳しい寮生活、卒業式の時監督から最後の言葉「俺ら最後の一言だ！これから人生最後の最後まで

諦めるな！」。アルバイト 15 社して会社仕組み、組織、売り上げが伸びるやり方、効率が良い仕事を勉強しました。10

社営業会社にいてお客様の立場になって考えると、どのような性格か、心理状態を考えると自然と商品が売れたこと。

現在の会社の姿になったと思います。3 年後お客様が喜んで頂き売り上げを 5 倍にして行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次 週 のプログラム： 

５月 １５日  合 同 夜 間 例 会 振 替 休 会  ５月 １６日  「合 同 夜 間 例 会 ・ゴルフ」  

次々週のプログラム： 

 ５月 ２２日  「金 融 の話 し」 山 口  洋 一  会 員  


